## Carta a los socios

## Estimados ateneístas:

Como sabéis, me presento a Presidenta y, como decimos los toledanos, por mis hechos me conocéis.

Y por sus hechos también conocéis a los demás que se presentan a estas elecciones. Por eso, os pido que recordéis quienes son los de otras candidaturas que nos han llevado a esta caótica situación económica, quienes vendieron parte de su patrimonio, quienes nos han llevado a que el Ministerio de Cultura nos reclame un millón y medio de euros, quienes nos han metido en otros pleitos de miles de euros por contratos absurdos o inquinas personales, quienes son responsables de facturas por "despistes" o quiénes son los culpables de que sigamos esperando una solución satisfactoria para la cafetería.

Y además, ¿por qué seguimos sin poder abrir el Ateneo, qué problemas hay con las obras, por qué nada explica el todavía presidente?.

De esta gente no podemos fiarnos, no se merecen estar en la Junta de Gobierno, pues los socios nos merecemos una gestión mejor, más eficaz, menos caótica y que se respete lo que es el Ateneo.

Y me dirijo también a los que acabáis de haceros socios para daros la bienvenida y deciros que estoy segura de que en el momento de votar no os vais a dejar manipular ni guiar como borregos, sino que, al igual que los demás ateneístas, valoraréis todas y cada una de las candidaturas.

Me presento a Presidenta liderando la "Candidatura Emilia Pardo Bazán" con el propósito de llevar a nuestra Institución transparencia, honradez, honestidad y eficacia en la gestión, de forma que nuestros principales problemas puedan ser solucionados durante este mandato.

De esta forma iniciará el Ateneo el siglo XXI con las Luces bien encendidas, como corresponde a una casa de librepensadores con 200 años de antigüedad. Que pronto brindemos por ello todos los ateneístas bajo la lámpara de la sabiduría que cada día nos recibe cuando entramos en la Docta Casa.

En consecuencia, pido vuestro voto para la "Candidatura Emilia Pardo Bazán"

María Teresa Pedraza Guzmán de Lázaro

## Estimados ateneístas:

Me presento a Vicepresidente por la "Candidatura Emilia Pardo Bazán", acompañado por un excelente equipo de personas íntegras y preparadas, cuatro de las cuales hemos tenido el honor y la experiencia de servir al Ateneo desde su misma Junta de Gobierno.

Consciente de la importancia de que el Ateneo no pierda su "alma", considero de capital importancia no sólo garantizar la continuidad de las actuales Secciones, Agrupaciones,

Cátedras y Tertulias, sino también de abrir un diálogo entre las distintas sensibilidades que existen en nuestra Institución, pues su futuro debe ser el resultado de un amplio consenso.

Desde la Junta de Gobierno garantizaré que esta escuche y construya puentes que permitan llegar a puntos de encuentro, esto es, a acuerdos que garanticen que el Ateneo solucione sus problemas económicos y organizativos sin sacrificar su verdadera naturaleza de Templo de las Luces y del Libre Pensamiento.

Somos una candidatura plenamente identificada con la idiosincrasia del Ateneo, con la Docta Casa que es hija de la Ilustración y de la Constitución de 1812, con este potente faro que da Luz en los rincones oscuros de la ignorancia, una candidatura, en definitiva, nacida de los mismos valores del Ateneo.

Convencido de que sentimos lo mismo que vosotros por el Ateneo os pido vuestro apoyo, vuestro voto para la "Candidatura Emilia Pardo Bazán".

José Antonio García Regueiro